

Egglham

Spritzer- und Schnalzer-Ball

Es war wie immer in den vergangenen Jahren eine rauschende Ballnacht, zu der die Spritzer und Schnalzer – also die FFW Egglham und die Pflingstler und Goaßlschnalzer – in die voll besetzte Mehrzweckhalle der Grundschule Egglham eingeladen hatten. Das Motto des Abends war „Disneyland Egglham“. Haushofmeister Max Kirschner führte wieder durch das Programm, das von der Band „Na Und“ musikalisch gestaltet wurde. Als Gäste konnte er insbesondere die Narrhalla Rotthalmünster mit ihrem Prinzenpaar Johann I und Stephanie III herzlich begrüßen, die selbstverständlich mit gesamtem Hofstaat, der Prinzensgarde und den Funkenmariechen erschienen waren. Weitere Ehrengäste, die fast bis zur Unkenntlichkeit maskiert waren, wie auch Bürgermeister Hermann Etzel, wurden von den Gardistinnen „inhaftiert“ und auf die Bühne eskortiert, anschließend aber wieder an ihre Begleiterinnen unbeschadet, aber mit Orden behängt zurückerstattet. Zu den Klängen der fetzigen Musik von „Na Und“ wurde danach bis in die frühen Morgenstunden gefeiert, getanzt und sich an den fantasievollen Kostümen der Gäste ergötzt.

Text: Hans Stickel

Fotos: Stickel



1. Prinzenpaar Johann I und Stephanie III



2. Hofstaat



3. Max Kirschner Haushofmeister



4. Tanz der Garden



5. Wunderschöne Masken



6. Riesenhaase



7. Senor Etzel